
Sector eoüco suma
400 MW con AMLO

8 de Lo esperado
De acuerdo con datos de La Asociación

Mexicana de Energía Eólica AMDEE
durante el actual sexenio se incorporaron
alrededor de 400 Megawatts apenas el
8 de La capacidad esperada compartió
su presidente Gerardo Pérez Guerra

Nosotros esperábamos por Lo menos 5
Gigawatts más que entraran en este sexenio
O sea 12 15 veces lo que realmente pudo
entrar Hubiéramos podido casi duplicar
nuestra capacidad instalada que es de 5 6 en
este momento pero Las condiciones no se
pudieron dar para esto Lamentó el directivo

Recordó que el desarrolLo de nuevos
proyectos eólicos ha sido Limitado en el
país por cuestiones deoLógicas sin embar

go La LLegada de una nueva administración
encabezada por Luz Elena GonzáLez en la
Secretaría de Energía SENER y de EmiLia
Esther CalLeja en La Comisión FederaL de
Electricidad CFE representa una posibili
dad de cambios para la industria eóLica

Asimismo hizo énfasis en La urgencia
de construir infraestructura de transmisión

y distribución un factor que también ha
limitado el crecimiento de Las renovables

y que en consecuencia también afecta
el fenómeno del nearshoring que ha visto
un incremento en La demanda de energía
renovable por parte de empresas que bus
can establecerse en México
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